

Buntut Kecelakaan di Citayam, PT KAI akan Tuntut Pemilik Mobil

JAKARTA (IM)- PT Kereta Api Indonesia (KAI) akan melaporkan dan menuntut pertanggungjawaban pemilik mobil, yang menyebabkan kecelakaan antara KRL dan mobil di lintas Stasiun Citayam-Stasiun Depok pada Rabu (20/4). Pelaporan dan tuntutan tersebut akan dilakukan sesuai peraturan perundangan yang berlaku.

VP Public Relations KAI, Joni Martinus, mengatakan KAI menyalahkan kecerobohan pengguna jalan yang tidak mendahulukan perjalanan kereta api. Sehingga, menyebabkan terjadinya gangguan perjalanan KRL yang menghambat aktivitas masyarakat banyak di pagi hari.

"KAI akan menuntut pemilik mobil untuk mempertanggungjawabkan kelalaiannya yang tidak mendahulukan perjalanan kereta api sehingga menyebabkan kerusakan sarana dan gangguan perjalanan," kata Joni dalam keterangan tertulis yang diterima, Kamis (21/4).

Ia menyebutkan, KRL KA 1077 (Bogor-Jakarta Kota) terabrak mobil pada perlintasan liar di kilometer 34+4/5 antara Stasiun Citayam-Depok pada Rabu (20/4) pukul 06.47 WIB.

Akibatnya, sejumlah perjalanan KRL sempat tertahan dikarenakan harus bergantian menggunakan 1 jalur selama proses evakuasi mobil yang tersangkut, kemudian sarana KRL tersebut juga mengalami kerusakan. "Tidak ada korban jiwa dalam kejadian tersebut dan saat ini perjalanan KRL sudah kembali normal," ujar Joni.

Lebih lanjut, ia menegaskan, pengguna jalan harus mendahulukan perjalanan kereta api saat melalui perlintasan

sebidang. Hal tersebut sesuai Undang-Undang 23 tahun 2007 tentang perkeretaapian dan UU 22 tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan.

Ia memaparkan, pada UU Nomor 23 Tahun 2007 tentang Perkeretaapian, Pasal 124 menyatakan, pada perpotongan sebidang antara jalur kereta api dan jalan, pemakai jalan wajib mendahulukan perjalanan kereta api.

Kemudian pada UU 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan, Pasal 114 menyatakan, pada perlintasan sebidang antara jalur kereta api dan jalan, pengemudi kendaraan wajib: berhenti ketika sinyal sudah berbunyi, palang pintu kereta api sudah mulai di tutup dan atau ada isyarat lain, mendahulukan kereta api, dan memberikan hak utama kepada kendaraan yang lebih dahulu melintas.

Untuk meningkatkan keselamatan perjalanan kereta api, Joni mengatakan, KAI bersama-sama dengan Direktorat Keselamatan DJKA Kementerian Perhubungan dan kewilayahan setempat, telah menutup perlintasan liar tersebut sehingga kejadian serupa tidak akan terulang lagi.

"KAI mendukung penuh seluruh program penutupan perlintasan sebagai upaya untuk menjamin keselamatan dan keamanan bersama," ujarnya.

Di samping itu, KAI mengimbau masyarakat untuk berhati-hati saat akan melintasi perlintasan sebidang jalan raya dengan jalur kereta api. "Pastikan jalur yang akan dilalui sudah aman, tengok kanan dan kiri, serta patuhi rambu-rambu yang ada," ujarnya. ● yan

Pemprov DKI Gelar Salat Idulfitri di JIS, Kapasitas Hanya 8 Ribu Jemaah

JAKARTA (IM)- Pemprov DKI Jakarta akan menggelar salat Idulfitri di stadion Jakarta International Stadium (JIS) tahun ini. Kapasitas jemaah yang disediakan yakni sebanyak 8 ribu orang.

Kabag Mental Spiritual Biro Dikmental DKI Jakarta, Aceng Zaini mengatakan semula pihaknya menyediakan kapasitas hanya 6 ribu jemaah. Namun, karena masih ada tempat yang bisa digunakan, kapasitas pun ditambah menjadi 8 ribu orang. "Lokasinya di ramp barat JIS. Bukan di lapangannya. Jadi itu muat sekitar 6 ribu. Kalau yang datang lebih bisa geser lagi ke sampingnya. Jadi total bisa sekitar 8 ribu," ujar Aceng saat dihubungi, Kamis (21/4).

Terdapat sekitar 200-300 orang petugas Satpol PP DKI yang akan turut membantu mengatur jemaah yang datang serta mengawasi protokol kesehatan selama berjalannya ibadah salat Idulfitri. "Juga pengaturan rekayasa lain dari Dishub beberapa titik ditem-

patkan (petugas) supaya lancar. Kalau tidak ada pengatur takutnya crowded. Ada titik yang buat parkir nanti diarahkan ke Sunter Barat sama Sunter Permai, disesuaikan. Terus ada ITF di seberangnya JIS nanti disiapkan untuk motor, (bagian) yang sudah dicor cukup untuk 1.000 motor. Kemarin laporan dari Sudinhib Jakut," jelasnya.

Sementara itu untuk parkir mobil masyarakat bisa menggunakan parkir yang tersedia di parkiran JIS. Parkiran tersebut dapat menampung 1.900 mobil. Terdapat pula angkutan umum berupa bus Transjakarta yang memiliki rute ke JIS. Pihaknya juga bekerjasama dengan PAM Jaya untuk menyediakan mobil tanki air untuk wudhu serta mobile toilet.

"Toilet ada di JIS tapi kan agak jauh harus naik dulu. Jadi tetap kita sediakan mobile toilet sekitar 8-10 unit. Nanti akan ada survei kedua sebelumnya hari Lebaran untuk memastikan persiapan," tuturnya. ● yan

Wagub DKI Pertimbangkan Usul DPRD Truk Lewat Sekitar JIS Dibatasi

JAKARTA (IM)- Komisi E DPRD DKI Jakarta meminta Pemprov membatasi operasional kendaraan berat yang melintasi kawasan sekitar Jakarta International Stadium (JIS). Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengatakan pihaknya bakal mempertimbangkan usulan itu.

"Masukannya akan kami perhatikan, pertimbangannya," kata Riza di Balai Kota DKI Jakarta, Jl Medan Merdeka Selatan, Jakarta Pusat, Kamis (21/4).

Riza memandang berbagai aspek perlu diperhatikan untuk menerapkan pembatasan di jalan sekitar kawasan JIS, mengingat jalanan ini kerap dilewati oleh kendaraan besar.

"Tentu semua diperhatikan kualitas, kemampuan, kekuatan jalan karena memang di daerah situ hari-hari memang 24 jam truk lewat situ ya," ujarnya.

Sebelumnya diberitakan, Komisi E DPRD DKI Jakarta menyoroti banyaknya truk maupun kendaraan berat yang membahayakan pengguna jalan di sekitar Jakarta International Stadium (JIS). Karena itu, DPRD DKI meminta Pemprov memberlakukan jam operasional bagi kendaraan berat yang

melintas di sekitar kawasan JIS. "Hanya satu catatan Komisi E, supaya traffic diperbaiki. Jalanan di sekitar sini diperbaiki, karena saya lihat masih banyak truk yang masuk, ini kurang elok. Bisa berdampak jalanan cepat rusak. Harapannya bisa diatur jamnya, saya rasa itu bisa lebih baik," kata Ketua Komisi E DPRD DKI Jakarta Iman Satria melalui keterangan tertulis, Rabu (20/4).

Iman mengaku khawatir apabila sepanjang hari kawasan JIS dilewati truk-truk besar, jalanan sekitar menjadi rusak dan berlabang serta dapat membahayakan pengguna jalan.

"Apalagi usai diresmikan dan dibuka untuk umum, JIS yang merupakan ikon Jakarta bukan hanya sebagai sentra sport saja, namun digadang-gadang akan menjadi salah satu destinasi wisata Ibu Kota," ujarnya.

Dengan memberlakukan jam operasional truk, Iman meyakini seluruh masyarakat yang ingin berkunjung ke JIS bisa lebih nyaman dan juga dapat meminimalkan kemacetan. Selain itu, dia berharap stadion yang berada di tengah-tengah pemukiman warga ini bisa menjadi penggerak roda perekonomian wilayah sekitar. ● yan

4 Metropolis

PERINGATAN HARI KARTINI

Siswa Sekolah Darurat Kartini bersama Komunitas Istri Ikatan Dokter Indonesia (IIDI) dan Komunitas Wanita Indonesia Tanpa Tembakau (WITT) melaksanakan upacara peringatan Hari Kartini di Museum Kebangkitan Nasional (ex Gedung Stovia), Jakarta, Kamis (21/4). Kegiatan tersebut digelar untuk memeriahkan dan memperingati Hari Kartini.

IDN/ANTARA



Pemprov DKI Pelajari Keinginan Buruh Pakai JIS untuk May Day

Memang JIS akan kita gunakan sebagai kepentingan olahraga, seni budaya, agama, sosial, dan kepentingan positif lainnya. Namun, terkait adanya keinginan (aksi) akan kami cek kembali apakah betul ada keinginan itu, kita lihat apakah memungkinkan, kata Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria.

JAKARTA (IM)- Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria merespons serikat buruh yang ingin meminjam Jakarta International Stadium (JIS) untuk perayaan Hari Buruh Internasional atau May Day. Riza menyebut pihaknya perlu mengkaji permintaan dari masyarakat apapun ke-

pentingannya kita akan pelajari kembali apakah dimungkinkan atau tidak," kata Riza di Balai Kota DKI Jakarta, Jl Medan Merdeka Selatan, Jakarta Pusat, Kamis (21/4).

Meski begitu, Riza mengaku belum menerima surat permohonan pemakaian JIS untuk aksi pada Mei mendatang. Prinsipnya, JIS bisa digunakan untuk kepentingan positif.

"Sejauh ini JIS baru soft launching belum grand open-

ing, dan juga kemarin baru kita gunakan untuk IYC yang baru saja berakhir. Kita bersyukur dan senang punya stadion yang baik, megah, besar, berstandar internasional sebagai stadion kebanggaan kita," imbuhnya.

"Memang akan kita gunakan sebagai kepentingan olahraga, seni budaya, agama, sosial, dan kepentingan positif lainnya. Namun, terkait adanya keinginan (aksi) akan kami cek kembali apakah betul ada keinginan itu, kita lihat apakah memungkinkan," sambungnya.

Riza menyoroti Jakarta masih dilanda pandemi Covid-19. Meskipun menggelar aksi hak seluruh warga, dia berharap aspirasi dapat disampaikan melalui perwakilan ketimbang mengandung massa dalam jumlah besar.

"Kami minta kalau ada masukan, pendapat bisa disampaikan secara musyawarah dengan disampaikan langsung cukup melalui perwakilan, melalui bersurat dan sebagainya.

Tidak mesti penyampaian pendapat itu harus diikuti dengan jumlah orang yang banyak yang berlebihan. Kita khawatir kalau ada pengumpulan masa dalam jumlah luar biasa, yang banyak yang berlebihan, itu dapat mengganggu pelayanan publik, mengganggu ketertiban dan takut disusupi oleh kepentingan lainnya. Kita harus jaga bersama," imbuhnya.

Sebagaimana diketahui, seratus ribu lebih buruh pada 14 Mei akan merayakan Hari Buruh Internasional atau May Day. Dijelaskan Presiden Konferensi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI), Said Iqbal ada dua opsi lokasi penyelenggaraan, yaitu antara di Istora Senayan atau Jakarta International Stadium (JIS).

Said menjelaskan pada 1 Mei ada 300 buruh yang akan memperingati Hari Buruh di kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Bundaran Hotel Indonesia (HI). Kemudian yang digelar pada 14 Mei

merupakan kelanjutan dari peringatan Hari Buruh.

"100.000 lebih buruh se-Jabodetabek akan melakukan aksi di DPR-RI, kemudian selanjutnya akan ke Istora Senayan atau Jakarta International Stadium untuk merayakan perayaan May Day," katanya dalam konferensi pers virtual, Rabu (20/4).

Semula perayaan Hari Buruh akan dilaksanakan di Gelora Bung Karno (GBK). Namun saat ini di GBK sedang ada renovasi atau pemeliharaan. Oleh karena itu, alternatifnya antara Jakarta International Stadium di Jakarta Utara atau Istora Senayan.

"Pada tanggal 14 Mei 2022, Partai Buruh bersama elemen-elemen gerakan buruh dan gerakan lainnya, 4 konfederasi serikat buruh besar, dan 60 federasi serikat pekerja nasional dan Serikat Petani Indonesia menggelar perayaan May Day di Jakarta International Stadium atau Istora Senayan," lanjutnya. ● yan

Pemkab Bekasi Sepakat Kembangkan Sistem Kesehatan Akademik Bersama President University

CIKARANG TIMUR (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat menandatangani Perjanjian Kesepakatan Bersama dengan President University tentang Pengembangan Sistem Kesehatan Akademik / Academic Health System (AHS). Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki, menandatangani kesepakatan tersebut di Jababeka Golf & Country Club, Cikarang Timur, Rabu (20/4).

AHS merupakan bagian dari suatu sistem pelayanan kesehatan terintegrasi yang berkomitmen untuk meningkatkan mutu pelayanan kesehatan masyarakat melalui pendidikan tenaga kesehatan dan riset unggul dalam mendukung pelayanan kesehatan yang berkualitas.

Nantinya, President University berencana untuk mendirikan Fakultas Kedokteran yang akan banyak bekerja sama dengan Pemkab Bekasi. "Saya berharap Plt. Jababeka dan President University bisa ikut serta memikirkan dan

mempermudah kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Bekasi," harapnya.

Sementara itu, Plt. Direktur RSUD Kabupaten Bekasi, dr. Alamsyah mengatakan bahwa pihaknya telah menyiapkan tim, perangkat, serta tenaga kerja yang dapat turut membantu merealisasikan perjanjian ini, dengan harapan dapat menghasilkan lulusan dokter-dokter yang bermutu dan mengabdikan di Kabupaten Bekasi.

"Kami sudah menyiapkan tim, perangkat, beserta tenaga untuk kegiatan dalam perjanjian ini. Semoga bisa menghasilkan dokter-dokter bermutu dan mengabdikan di Kabupaten Bekasi," katanya.

Dalam kegiatan tersebut turut hadir, Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Yana Suyatna, Kepala Dinas Kesehatan dr. Enny Sri Mainarti, serta jajaran pihak President University dan Plt. Jababeka. ● mdl

mempermudah kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Bekasi," harapnya.

"Kami sudah menyiapkan tim, perangkat, beserta tenaga untuk kegiatan dalam perjanjian ini. Semoga bisa menghasilkan dokter-dokter bermutu dan mengabdikan di Kabupaten Bekasi," katanya.

Dalam kegiatan tersebut turut hadir, Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Yana Suyatna, Kepala Dinas Kesehatan dr. Enny Sri Mainarti, serta jajaran pihak President University dan Plt. Jababeka. ● mdl



FOTO: DOK.PIM, PROKOPIM SETDAKAB BEKASI.

Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (atas) tandatangan Perjanjian Kesepakatan Bersama dengan President University tentang Pengembangan Sistem Kesehatan Akademik di Jababeka Golf & Country Club, Cikarang Timur, Rabu (20/4).

PENGUMUMAN KONVERSI PINJAMAN MENJADI PENYERTAAN SAHAM

Dengan ini diumumkan bahwa para pemegang saham dari PT Patria Perikanan Lestari Indonesia ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Republik Indonesia dan berkedudukan di Kabupaten Bekasi, menyetujui peningkatan Modal Ditempatkan dan Modal Disetor Perseroan sebagai akibat dari pelaksanaan konversi pinjaman Perseroan kepada salah satu pemegang saham Perseroan, yaitu PT United Tractors Pandu Engineering ("Pemegang Saham"), sebesar Rp8.000.000.000,00 (delapan miliar Rupiah) menjadi saham. Sehubungan dengan pelaksanaan konversi pinjaman tersebut, Perseroan akan menerbitkan saham baru kepada Pemegang Saham.

Pengumuman ini dimuat dalam rangka pemenuhan ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham.

Bekasi, 22 April 2022

PT Patria Perikanan Lestari Indonesia
Direksi

PEMBERITAHUAN

Dengan ini kami beritahukan bahwa PT. SINGLE BUOY MOORINGS INDONESIA (dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Selatan, berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Di Luar Rapat PT. SINGLE BUOY MOORINGS INDONESIA (dalam Likuidasi), tertanggal 19 April 2022 No.11, yang dibuat dihadapan Shella Falantri, SH, Notaris di Jakarta, telah dipuktakan untuk menerima hasil akhir proses likuidasi, sebagai berikut:

1. Menyetujui berakhirnya proses Likuidasi, pembayaran kewajiban kepada pihak ketiga telah dilaksanakan dan tidak ada keberatan atas rencana pembagian hasil kekayaan likuidasi;
2. Menyetujui Laporan Likuidasi yang dibuat oleh Likuidator dengan demikian menyetujui berakhirnya penunjukkan Likuidator serta memberikan pembebasan dan pelepasan tanggung jawab (acquit et de charge) atas segala tindakan pengurusan sehubungan proses Likuidasi, sepanjang tindakan tersebut tercermin dalam Laporan Likuidasi.

Pemberitahuan ini dibuat guna memenuhi ketentuan pasal 152 Undang-Undang No.40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Jakarta, 22 April 2022
Likuidator
LILIK D. SETYADJID

PENGUMUMAN HASIL PENGAMBILALIHAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 34 ayat (2) Peraturan Pemerintah No.27 Tahun 1998, dengan ini Direksi PT. ROCK WING TECHNOLOGY INDONESIA, berkedudukan di Kota Tangerang ("perseroan"), mengumumkan bahwa perseroan telah melakukan pelepasan keseluruhan saham pada pihak perorangan lainnya, sehingga seluruh saham perseroan berjumlah 5.050 (lima ribu lima puluh) telah beralih kepada pihak perorangan lainnya.

Tangerang, 21 April 2022
Direksi
PT.ROCK WING TECHNOLOGY
INDONESIA